

## ABSTRAK

**YASRIFUDDIN NASUTION. NIM 3123321060. "SEJARAH SUKU BANJAR DI DESA KUBAH SENTANG KECAMATAN PANTAI LABU KABUPATEN DELI SERDANG". SKRIPSI S-1 JURUSAN PENDIDIKAN SEJARAH. FAKULTAS ILMU SOSIAL. UNIVERSITAS NEGERI MEDAN 2017.**

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui Sejarah suku Banjar yang berada di Desa Kubah Sentang secara umum

Dari hasil penelitian, dapat diketahui latar belakang yang mempengaruhi terjadinya migrasi masyarakat banjar di Desa Kubah Sentang, perkembangan masyarakat Banjar di Kubah Sentang, dan adaptasi yang di lakukan masyarakat Banjar dalam mempertahankan dirinya di Kubah Sentang.

Perpindahan orang Banjar ke Sumatera melalui migrasi diakibatkan peperangan melawan Belanda dan pada awal abad 20 mereka sengaja migrasi untuk mencari penghidupan baru serta pada masa itu juga Sultan Serdang banyak membutuhkan pekerja-pekerja pertanian, perkebunan dan sejenisnya. Orang Banjar di datangkan oleh Kesultanan serdang karena orang Banjar terkenal handal untuk membuka lahan persawahan dan irigasi serta membangun bangsal. Seiringnya berkembangnya zaman, etnis Banjar sudah menyebar ke berbagai daerah Sumatera Utara termasuk di Desa kubah Sentang. Umumnya etnis Banjar yang bermukim di wilayah yang di tempati akan di sesuaikan dengan kampung halamannya. Dalam hal perkembangan, kehidupan masyarakat Banjar lumayan pesat berkembang, itu dapat kita lihat dari Kepala Desa di desa Kubah Sentang ini yang selalu orang Banjar. Selain itu mayoritas masyarakat disini itu suku Banjar. Karena jumlah itu jugalah masyarakat Banjar selalu menguasai pimpinan Kepala Desa di Desa Kubah Sentang. Sedangkan adaptasi yang mereka jalani, adalah suatu interaksi sosial untuk mewujudkan proses integrasi masyarakat. Melalui interaksi antara masyarakat Banjar dan masyarakat lainnya maka interaksi itu pun terwujud serta dengan cara menghilangkan ego mereka maka dari itu adaptasi yang mereka lakukan terhadap suku lain akan terlaksana dengan baik.

**Kata kunci: Migrasi, Perkembangan dan Adaptasi Suku Banjar di Desa Kubah Sentang**

